



## RINGKASAN

OCA SESSHARIO. Audit Atas Pendapatan Berbasis ISA pada PT MNO di KAP Mennix & Rekan (*An Audit Revenue of PT MNO based on Internatioanl Standard Auditing of Auditing by Mennix & Partner Public Accountant Firm*). Dibimbing oleh RINI RATNANINGSIH.

Akun pendapatan merupakan salah satu akun yang sangat penting bagi perusahaan. Pada akun pendapatan dapat menunjukkan kondisi keuangan perusahaan tersebut apakah mengalami kemajuan atau kemunduran. Audit atas pendapatan sangat dibutuhkan karena sangat rentan terjadinya kecurangan seperti *window dressing* ataupun manipulasi. Oleh karena itu, pada saat mengaudit pendapatan dilakukanlah berbagai prosedur seperti *vouching* terhadap dokumen pendukung. Hal ini dilakukan untuk membuktikan bahwa pendapatan yang dicatat pada laporan keuangan terbukti benar adanya dan sesuai dengan Standar Akuntansi yang berlaku.

Tujuan penulisan laporan akhir ini adalah menjelaskan pelaksanaan proses penilaian risiko pada akun pendapatan, proses menanggapi risiko pada akun pendapatan, dan proses pelaporan audit pada KAP Mennix & Rekan atas laporan keuangan PT.MNO. Metode penulisan yang digunakan penulis terdiri dari observasi, dokumentasi, wawancara, dan studi pustaka. Kegiatan Praktik Kerja Lapangan (PKL) dilakukan di KAP Mennix & Rekan yang berlokasi di Thamrin City Lt.7 Jl. Thamrin Boulevard, Kebon Melati, Tanah Abang, Jakarta Pusat. Praktik Kerja Lapangan dilakukan selama 2 bulan pada tanggal 08 Februari 2021 s.d 03 Maret 2021.

KAP Mennix & Rekan saat mengaudit laporan keuangan PT MNO telah menggunakan basis ISA diantaranya yaitu tahap pra-perikatan, tahap penilaian risiko, tahap menanggapi risiko, serta tahap pelaporan audit. Pada tahap pra-perikatan KAP Mennix & Rekan memutuskan untuk menerima perikatan, setelah itu KAP akan menilai independensi serta membuat surat perikatan dan membentuk tim yang akan bertugas. Tahap penilaian risiko tim yang akan bertugas akan menentukan risiko yang dihadapi, tingkat materialitas, dan melakukan permintaan data. Pada tahap ketiga yaitu menanggapi risiko, auditor akan melakukan pengujian dan mendokumentasikan pekerjaan lapang. Tahap yang terakhir yaitu tahap pelaporan, auditor akan melakukan *review* kertas kerja dan draf audit oleh *partner*, *manager*, yang sebelumnya telah di-*review* terlebih dahulu oleh *supervisor* selanjutnya akan dikomunikasikan kepada pihak manajemen PT MNO. Setelah itu dibuat laporan auditor independen. Berdasarkan pemeriksaan audit, opini yang diberikan kepada PT MNO adalah wajar tanpa pengecualian.

Kata kunci: Audit, Audit atas Akun Pendapatan, PT MNO, KAP Mennix & Rekan

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang meminumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.